



El Mercat Sant Antoni se prepara para la Tapa de Mercat: un día de celebración gastronómica de la mano de Cinzano Bitter Soda

- *La Tapa de Mercat comenzó el pasado 21 de septiembre en el Mercat del Ninot y continúa el 28 de septiembre en el Mercat Sant Antoni. La ruta acabará el próximo 5 de octubre en el Mercat de la Llibertat donde no faltarán las sorpresas.*
- *Del 18 al 20 de octubre en Mercat de Mercats, se reunirá a los mejores cocineros y puestos de los tres mercados participantes a los que se les otorgará el sello de calidad y se les reconocerá como las mejores tapas de mercat 2024.*



Barcelona, 26 de septiembre de 2024. La Tapa de Mercat arrancó el pasado 21 de septiembre en el Mercat del Ninot y continúa el próximo 28 de septiembre en el icónico Mercat de Sant Antoni para disfrutar de una celebración gastronómica única, donde los sabores más auténticos de la ciudad condal se fusionarán con el **Cinzano Bitter Soda, el icónico aperitivo rojo de baja graduación, con su característico sabor amargo con notas cítricas.**

Durante la jornada, los asistentes podrán deleitarse con una **variedad de tapas especialmente creadas para la ocasión, que reflejan la esencia y la diversidad de la cocina catalana.** Desde clásicos hasta innovadoras reinterpretaciones de tapas tradicionales, los visitantes tendrán la oportunidad de saborear lo mejor de la gastronomía local en un entorno inmejorable.

Durante el evento, los asistentes podrán redescubrir distintos aperitivos junto al Cinzano Bitter Soda, un clásico aperitivo que ha conquistado paladares a lo largo de los años. Pero, la comida y bebida no serán los únicos protagonistas, la música en vivo será otro de los



atractivos del encuentro, con la actuación de **Lola Van DJ** donde los asistentes podrán escoger qué vinilo sonará, convirtiéndose en una experiencia inolvidable de la mano de las canciones más clásicas hasta las más alternativas.

Las mejores tapas de mercat de 2024

Y por si fuera poco... La ruta continúa el **5 de octubre en el Mercat de la Llibertat** donde no faltarán las sorpresas. El broche de oro de la ruta será **del 18 al 20 de octubre en el Mercat de Mercats**, cuando Cinzano Bitter Soda reunirá a los mejores cocineros y puestos de los tres mercados participantes -Mercat del Ninot, el Mercat de Sant Antoni y el Mercat de la Llibertat-, a los que se les otorgará el **sello de calidad y se les reconocerá como las mejores tapas de mercat 2024**.

Descarga las imágenes en alta resolución [aquí](#).

Sobre Cinzano

La historia de Cinzano empezó a mediados del siglo XVIII en Turín, Italia, cuando los hermanos Giovanni, Giacomo y Carlo Stefano Cinzano emprendieron la misión de convertirse en maestros destiladores y abrieron la primera bodega de la marca, llamada Casa Cinzano. En la actualidad, Cinzano es un emblema a nivel internacional, reconocido en todo el mundo gracias a su oferta de vermouths de alta calidad. Entre los tipos de vermouth Cinzano encontramos los clásicos Cinzano Rosso y Cinzano Bianco, además de las tres variedades artesanales, Rosso, Bianco y Dry, de la gama premium Cinzano 1757. Tanto consumidores como barmans disfrutan del vermouth Cinzano, ya sea como aperitivo solo con hielo o con soda, o como ingrediente en cócteles tan clásicos y emblemáticos como el Negroni, el Americano o el Boulevardier. Disfruta de un consumo responsable 16°

Grupo Campari

Campari Group es uno de los principales actores de la industria mundial de bebidas espirituosas, con una cartera de más de 50 marcas premium y super premium, repartidas entre prioridades globales, regionales y locales. Las Prioridades Globales, el foco clave del Grupo, incluyen Aperol, Campari, SKYY, Grand Marnier, Espolòn, Courvoisier, Wild Turkey y Appleton Estate. El Grupo, fundado en 1860, es hoy el sexto actor mundial en el sector de las bebidas espirituosas premium. Distribuye sus productos en más de 190 países de todo el mundo y ocupa una posición de liderazgo en Europa y América. La estrategia de crecimiento del Campari Group tiene como objetivo combinar el crecimiento orgánico a través de la construcción de marcas fuertes y el crecimiento externo a través de adquisiciones selectivas de marcas y negocios. Con sede central en Milán (Italia), Campari Group opera en 25 centros de producción en todo el mundo y cuenta con su propia red de distribución en 26 países. Campari Group emplea aproximadamente a 4.900 personas. Las acciones de la sociedad matriz Davide Campari-Milano N.V. (Reuters CPRI.MI - Bloomberg CPR IM) cotizan en la Bolsa italiana desde 2001.

Para más información: <http://www.camparigroup.com/en>

Disfrute de nuestras marcas de forma responsable.



Contacto de prensa
DLaundry (Agencia de comunicación)

Macarena Roa Aljama

+34 678 369 465

macarena.roa@dlaundryagency.com

Ana Puyol Valda

+34 667 224 770

ana.puyol@dlaundryagency.com